

救急活動を親子で楽しく学ぶ



心肺蘇生の正しいやり方、わかるかな?

9月5日、イオンレイクタウンでこしがや救急フェスタが開催されました。これは、9月9日が「救急の日」に定められていることに伴い、救急隊員の活動や心肺蘇生の方法などを広く知ってもらうために昨年から行っているものです。当日は、救急隊員による急病人が発生したときのデモンストレーションが行われ、ステージ前に集まった子どもたちはその様子を真剣なまなざしで見っていました。そのほか、救急に関するクイズ大会や人形を使った心肺蘇生の体験などのイベントにも、多くの親子連れが参加していました。

9月5日、イオンレイクタウンでこしがや救急フェスタが開催されました。これは、9月9日が「救急の日」に定められていることに伴い、救急隊員の活動や心肺蘇生の方法などを広く知ってもらうために昨年から行っているものです。当日は、救急隊員による急病人が発生したときのデモンストレーションが行われ、ステージ前に集まった子どもたちはその様子を真剣なまなざしで見っていました。そのほか、救急に関するクイズ大会や人形を使った心肺蘇生の体験などのイベントにも、多くの親子連れが参加していました。

悪いものが梨(無し)になる縁起物



試食した梨のみずみずしさに購入者が続出

9月4日、相模町の大聖寺で梨市が開催されました。徳川家康が大聖寺で戦勝祈願を行ったのが旧暦の8月4日であるという言い伝えから、月遅れの9月4日に行われ、約100年の歴史があると言われています。梨を売る露店は減少し、今は「大聖寺の梨市を守る会(藤乗雅敏会長)が伝統を絶やさないよう、7年前から梨市を続けています。梨は、悪いものが梨(無し)になる縁起物として喜ばれています。露店にはこの日、埼玉県や千葉県産の梨が並べられ、購入者には、無病息災の大相模不動尊のお守りが一緒に配られました。

9月4日、相模町の大聖寺で梨市が開催されました。徳川家康が大聖寺で戦勝祈願を行ったのが旧暦の8月4日であるという言い伝えから、月遅れの9月4日に行われ、約100年の歴史があると言われています。梨を売る露店は減少し、今は「大聖寺の梨市を守る会(藤乗雅敏会長)が伝統を絶やさないよう、7年前から梨市を続けています。梨は、悪いものが梨(無し)になる縁起物として喜ばれています。露店にはこの日、埼玉県や千葉県産の梨が並べられ、購入者には、無病息災の大相模不動尊のお守りが一緒に配られました。

市民活動支援センターの愛称は「ななサポこしがや」



オープニングを飾ったチアダンスATLAS

9月13日、越谷駅東口ツインシティ前ロタリーや越谷ツインシティBシティ5階などで第4回センターまつりが開催されました。これは誰もが楽しめるセンターまつりを開催することで市民活動と地域の活性化を目指し、センターまつり実行委員会とななサポこしがやが主催したものです。人の「わ」(輪・和・話)つむぐをテーマに73団体が参加した今回のセンターまつり。パネル展示、演奏、ダンス、体験コーナー、フリーマーケット、模擬店など盛りだくさんの内容で、会場は多くの観客でにぎわいました。

9月13日、越谷駅東口ツインシティ前ロタリーや越谷ツインシティBシティ5階などで第4回センターまつりが開催されました。これは誰もが楽しめるセンターまつりを開催することで市民活動と地域の活性化を目指し、センターまつり実行委員会とななサポこしがやが主催したものです。人の「わ」(輪・和・話)つむぐをテーマに73団体が参加した今回のセンターまつり。パネル展示、演奏、ダンス、体験コーナー、フリーマーケット、模擬店など盛りだくさんの内容で、会場は多くの観客でにぎわいました。

こしがや救急フェスタ

大聖寺の梨市

第4回センターまつり



AR試行中! 「ガーヤちゃんAR」マークがある記事の写真はスマホアプリ「Aurasma(オーラズマ)」を使うと動き出すよ! Aurasmaをインストールして「越谷市チャンネル」をフォローするだけ! 詳しくは右のバーコードから市ホームページを見てね!



2種目で優秀な成績を収める



日頃の練習の成果が実を結びました

8月22日、横浜市の日産スタジアムで開催された「第31回全国小学生陸上競技交流大会」に、しらこぼと陸上クラブが出場し、女子4×100リレー走で第2位、男子80リレーハードルで準決勝進出と優秀な成績を収めました。9月17日、市役所に同大会に出場した選手5人が訪れ、高橋市長、吉田教育長に成績を報告し、「一生懸命練習してきた成果が実を結んでうれしい」と笑顔で話していました。しらこぼと陸上クラブ(村山健児代表)は、市内の小中学生を中心に活動している陸上クラブです。

しらこぼと陸上クラブが全国大会出場

学生時代から教育について学んできた。学校以外にも教育の形や場があればと、四年生の時に出張ワークショップを始めた。現在は講演と合わせて年200本以上をこなす。「おもちゃも遊び場も完成度が高まり安全になる一方、創意工夫の余地は減っていると思います。子どもが持つ豊かな力を発揮するような環境の視点を伝えていきます。」今年、宮本町に子どものアート



矢生 秀仁さん (宮本町)

「子ども環境デザイン研究所」代表として、全国の保育園や幼稚園、学校などで、子どもの教育環境に関するワークショップや講演を行う

テレビ広報番組 「いきいき越谷」 10月放送の主な内容: ニュース、特集、ズームアップ。放送日時: 10月17日(土)・18日(日) 9:30~、10月19日(月)~25日(日) 9:00~20:00。YouTubeでもご覧いただけます。[citykoshigaya]で検索。問合せ: 963-9117

市政・防災情報をメール配信 越谷シティメール配信サービス

文教大学 オープンユニバーシティ

- 特別講座、教養講座、趣味講座、パソコン講座、実用語学講座、資格取得講座、外国人のための日本語講座

文教大学生涯学習センター 0120-160-449 (固定電話のみ) TEL.048-974-8811 (代表) 東武スカイツリーライン 北越谷駅 徒歩約10分